

# Visita del Papa a C.A. eminentemente religiosa

Ciudad del Vaticano, febrero 28 (UPI). El Papa Juan Pablo II dijo hoy que muchas de las ocho naciones de América Central y el Caribe que visitará esta semana, sufren de la guerra, el odio, una injusticia histórica y un conflicto ideológico.

El Papa resumió el criterio de su viaje del 2 al 9 de marzo en un mensaje en español grabado que será transmitido en las ocho naciones que visitará: Costa Rica, Nicaragua, Panamá, El Salvador, Guatemala, Hon-



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

OTRA ACUSACION. febrero 28 (AP). Foto de archivo de Sergei Ivanov Antonov, de Bulgaria, en el momento de su arresto el 25 de noviembre de 1982, acusado de complicidad en el atentado contra el Papa Juan Pablo II. Ahora Antonov es acusado también de una conjura para asesinar al líder polaco Lech Walesa.

## Papa desea abrir corazones en C.A.

Ciudad del Vaticano, febrero 28 (AP). El Papa Juan Pablo II dijo en un mensaje a Centroamérica que con el viaje que iniciará esta semana a la región quiere abrir los corazones del pueblo, razgados por la discordia y la guerra.

En un mensaje grabado en español, idioma que utilizará en los más de 30 discursos que pronunciará durante su gira de nueve días, el Papa dijo que planea visitar iglesias, calles y plazas "como apoyo a los humildes, como hermano que inspira confianza a sus hermanos".

AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA



BASILICA ADORNADA. Guatemala, Feb. 28 (AP). Aspecto que presenta la basílica de Santo Domingo, en la capital de Guatemala.

El Vaticano dijo que el mensaje iba a ser transmitido hoy en toda la región.

La visita que iniciará Juan Pablo II el miércoles comprenderá Costa Rica, Nicaragua, Panamá, El Salvador, Guatemala, Honduras, Belice y Haití.

### Saludo a autoridades

Pese a los conflictos civiles en varias de esas naciones, el Pontífice inició su mensaje con un "cordial saludo a las autoridades y aquellos responsables" de

Pasa a la página 33

Ha sido adornada con carteles alusivos, en preparación de la visita de Su Santidad Juan Pablo II a esa república centroamericana.

duras, Belice y Haití.

Anteriormente, Juan Pablo II había dicho que desea que su visita a América Central y el Caribe favorezca un "eficaz cambio" en el área.

Expresó ese deseo al hablar ayer desde la ventana de su apartamento en el Palacio Vaticano, a varios miles de personas.

Según el texto de su mensaje difundido hoy por la Santa Sede, el Papa manifestó:

"Queridos hermanos en el episcopado. Amadísimos hermanos y hermanas. Dentro de unos días emprenderé, con la gracia de Dios, el viaje apostólico que me llevará a esas tierras de América Central, Belice y Haití.

"Quiero por ello enviaros desde ahora este mensaje, a través de la televisión, para hacer llegar un afectuoso recuerdo a todos los habitantes de los países que tengo la intención de visitar: Costa Rica, Nicaragua, Panamá, El Salvador, Guatemala, Honduras, Belice y

Pasa a la página 19

## Hoy instálase nuevo Parlamento brasileño

Brasilia, Feb. 28 (UPI). El nuevo Parlamento brasileño, con mayoría opositora, iniciará mañana sus sesiones, en medio de una crisis económica que agudiza los problemas sociales del mayor país latinoamericano.

Las labores del nuevo Congreso, surgido de las elecciones más importantes desde que las Fuerzas Armadas tomaron el poder en 1964, se inaugurará con la lectura de un mensaje del presidente de Brasil, Joao Figueiredo.

Los diputados opositores son mayoría en la nueva Cámara de Representan-

tes, totalizando 244 contra 235, del partido oficialista.

Pero los cuatro partidos de la oposición no han llegado a un acuerdo para formar un bloque opositor que les permita doblegar el bloque oficialista en la aprobación de proyectos, ya que existen varios parlamentarios opositores que inclusive muestran mayor afinidad con el oficialista Partido Democrático Social (PDS), en lo referente a posición ideológica.

## Bolsa de N. York cierra con baja

Nueva York, febrero 28 (AP). El Mercado de Valores retrocedió hoy haciendo una pausa, luego de los niveles récord alcanzados la semana pasada, en una jornada de operaciones relativamente moderadas.

El promedio de 30 acciones industriales bajó 8,32 a 1112,62.

Las bajas superaron a las alzas por ligero margen.

Se operó un total de 83.750.000 acciones, en comparación con 100.970.000 en la sesión anterior.

El Índice Compuesto bajó 0,89 a 85,46.

## Considerable baja del oro

Londres, febrero 28 (UPI). Los temores de una baja de los precios del petróleo se reflejaron en el mercado del oro, que al abrir esta mañana se cotizó en Londres en 419,75 dólares la onza, lo que representa una baja de 43,75 dólares onza sobre el precio del viernes.

El oro bajó 50 dólares la onza en Zurich, en lo que un banquero dijo que fue "una caída dramática".

En los círculos financieros se considera que al bajar el precio del petróleo, la economía de Estados Unidos recibirá un gran impulso, subiendo el respaldo al dólar.

El precio del oro bajó aún más en Hong Kong, donde se podía comprar hoy a menos de 400 dólares la onza.



TRASLADAN CADAVER. Paris, Feb. 28 (AP). La policía introduce a una ambulancia el cadáver de la francesa Renée Morin, de 26 años, que fue hallada en la agencia turca de viajes Mármara. La agencia fue blanco de un atentado dinamitero perpetrado por un grupo independentista armenio.

## Bendición de Dios es visita Papal Honduras

Trujillo, Honduras, febrero 28 (AP). El presidente Roberto Suazo Córdova dijo hoy que la visita a Honduras del Papa Juan Pablo II "es una bendición que envía Dios a nuestro pueblo, actualmente amenazado por la violencia que prevalece en las naciones vecinas".

Añadió que "vivimos en una zona convulsa debido a la incompreensión de algunos sectores y a la injusticia de otros, y por ello tres países hermanos tienen problemas de tipo subversivo, al tiempo que el marxismo se ha infiltrado en otra de las repúblicas de Centroamérica".

Los tres países herma-

nos aludidos eran ostensiblemente Guatemala, El Salvador y Costa Rica. La última alusión era una referencia aparente a Nicaragua.

En un discurso improvisado con motivo de agradecer la donación de cuatro barcos pesqueros de parte de la Comunidad Económica Europea, Suazo Córdova dijo en esta localidad septentrional de Honduras que "los subversivos, que pretenden sembrar el caos y la anarquía dentro de la familia hondureña, se van a estrellar ante la unidad granítica de nuestro pueblo, nuestro gobierno y nuestras fuerzas armadas".

## Breves Internacionales

### Niño ciego regresa curado de E.U.

New Britain, Connecticut, Feb. 28 (AP). Un niño argentino de cinco años que estaba virtualmente ciego cuando vino a los Estados Unidos hace varias semanas regresa mañana a su país "con sus ojos en buen estado y nuevas gafas", dijo un vocero del hospital de esta ciudad.

Eduardo Plaza ingresó en el hospital a principios de mes para ser sometido a una difícil operación de cataratas en ambos ojos. Los médicos dijeron que su ceguera habría terminado siendo irreversible si el niño no hubiera sido operado este año.

### Ríos Montt pide bendiga Dios al Papa

Guatemala, Feb. 28 (AP). "Que Dios bendiga al Papa, al pueblo católico, a Guatemala y a nuestra patria", dijo el presidente general Efraín Ríos Montt anoche en su mensaje dominical por radio y televisión.

"El próximo domingo es un día muy especial, porque atendiendo una invitación que yo le hiciera (como jefe de Estado), vendrá a visitarnos el Sumo Pontífice de la Iglesia Católica, el Papa Juan Pablo II" agregó Ríos Montt.

Indicó que "el próximo domingo, por primera vez, el dirigente de millones de fieles católicos de todas las naciones, visitará este país, haciendo historia".

"Para Guatemala", dijo, "la visita del Papa es un gran honor.

### Suazo Córdova irá a Bruselas

Tegucigalpa, Feb. 28 (Latin-Reuter). El presidente Roberto Suazo Córdova anunció su intención de realizar una visita oficial a la sede de la Comunidad Europea (CE) en Bruselas.

Dijo a los periodistas que el propósito del viaje sería expresar su agradecimiento personal por la ayuda de la CE a Honduras.